

Die junge Dame aus guter Familie (22 Jahre alt)

Nein . . . Ich habe gar kein Radio.

Jaaaaa, früher haben wir uns überhaupt einen Sport daraus gemacht und damit geprotzt.

Aber sehr geringfügig.

Sicherlich, es waren immer fremde Hunde, und da hatte ich Angst, sie draußen stehen zu lassen.

Ja, einmal, über ein Jahr lang sogar!

Ja, das versuchte man ja immer.

Nein, noch nicht, doch, natürlich, einmal.

Zerstört direkt noch nicht, aber so ein bißchen nur, ich wollte sehen, wie sie dann ihre Puppen rumtragen. Die retten sie dann doch immer.

Ja, ja, erstens aus Vergeßlichkeit schon. Dann aus Angst, es könnte bestraft werden, weil sie zu spät angemeldet wurden.

Ja, aber es war schon immer ein Loch im Zaun gewesen, das haben wir dann nur erweitert.

Nein, warum sollte ich auch?

Ich . . . warten Sie mal . . . ja.

Och ja, manchmal sogar nicht zu knapp.

Jaaa! Sicher!

Ja, gewiß, häufig, einfach, um etwas mitreden zu können. Ja, es ist schrecklich.

Ja, aber selten.

Ja, einmal wahnsinnig in der Schule.